
猿と違って類人猿には尻尾が
ないのが特徴です。
もう１つおかしいのは目で
す。人間の目は白目がありま
すが、動物の目には白目があ
りません。瞳孔の周りにある
虹彩が全体を覆っていて、白
目が見えないのです。「猿の
惑星」の猿には白目がありま
す。これで、本物ではなくて
人間がお面をかぶっていることが丸分かりです。
なぜ人間にだけ白目があるのかには色々な説が
あり、はっきりしません。動物に白目がないのは、
自分の視線が敵に察知されてどの方向に逃げるか
予測され、身に危険が及ぶからだと言われます。逆
に人間は白目の特性を生かし、アイコンタクトとい
うコミュニケーションを可能にしたと言えます。ま
さに目は口ほどにモノを言うということです。

□幹事報告 宮下一成幹事
⑴今月のロータリーレートは１ドル133円です。
⑵本日の配布物／「ロータリーの友」、レジメ。
⑶コロナ感染拡大による例会開催方法の変更等に
ついて／27日の理事会にて、現状は【愛知県独自
の宣言（厳重警戒措置）】と同等レベルにあるとの

萱垣 建会長

愛知県は今日もコロナ新規感
染者数が最高を更新しました。
今日の納涼夜間例会は、親睦活
動・家族委員会でコロナ対策は

充分とって頂いています。また、懇親会は大須演芸
場から漫才師と講談師の方を招いています、大須演
芸場に来た雰囲気で楽しんで頂きたいと思います。
さて、私は映画「猿の惑星」が好きで全シリーズ

見ました。最初に公開になったのが1968年、私が
13歳くらいの時でした。初回のポスターが右上の
画像ですが、これにはおかしな点が２つあります。
まず１つは、原題は「ＰＬＡＮＥＴ ＯＦＴＨＥ

ＡＰＥＳ」ですが、これを「猿の惑星」と日本人向け
に訳しています。しかし、ＡＰＥＳは猿ではなく、類
人猿です。「猿の惑星」なら「ＰＬＡＮＥＴＯＦＴＨＥ
ＭＯＮＫＥＹＳ」にしなければなりません。野生の猿
がいる日本では、猿の方が親しみがあるので「類人
猿の惑星」ではなく「猿の惑星」にしたのでしょう｡
類人猿はヒトに似た形態を持つ大型と中型の霊

長類を指す通称名で、テナガザル、オランウータン、
ゴリラ、チンパンジー、ボノボなどが含まれます。

□司会 田辺伸生会場運営副委員長
□ロータリーソング 小室健次郎ソングリーダー委員
「四つのテスト」（ＣＤ）

□ 出席報告 田中敏晶出席・ニコボックス委員
会員数81名(免除者10名)
義務者出席43名（内Ｚｏｏｍ：４名）免除者出席１名
総数44名 出席率61.11％
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2022年８月３日㈬
（令和４年)晴 No.４

納涼夜間例会
コロナ対策をしっかりして、３年ぶりに納涼夜間例会を開催。

◇第1426回８月10日㈬ 通常例会（ハイブリッド）
川辺清次西名古屋分区ガバナー補佐訪問
名古屋中ＲＣ 吉田治伸地区副幹事 服部浩明地区スタッフ
名古屋名南ＲＣ 髙橋 司分区幹事 神谷大徳分区副幹事
川辺清次西名古屋分区ガバナー補佐講話
【例会前】ガバナー補佐・会長幹事懇談会(楓)
【例会後】ガバナー補佐を囲むクラブアセンブリー(柏)

◇第1427回８月24日㈬ 通常例会（ハイブリッド）
名古屋宮の杜ＲＣ親クラブ訪問 髙木会長ご挨拶
近況報告 米山奨学生趙小敏さん
新会員卓話 岩切道郎さん
【例会後】第２回理事会

８月17日㈬ 休会 クラブ休日(定款第７条(d)(1) 8/11祝日分)

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

第1425回例会

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です

引用元: Amazon



認識を共有しました。そこで、昨年度策定の例会
開催基準に沿って次の通りとします。①通常例
会はＺｏｏｍ併用のハイブリッド開催。②着席は
スクール形式（８月３日㈬は例外）。③ロータリー
ソング斉唱の中止。④原則ビジターの受入中止
（８月10日㈬のガバナー補佐訪問は例外）。この方
針で８月10日㈬まで運営します。それ以降は感
染状況を見ながら改めて決定します。
⑷８月10日㈬開催のクラブアセンブリーの出欠回
答がまだの方は至急事務局までご連絡下さい。
⑸名古屋中央ＲＡＣが８月14日㈰、奉仕活動とバー
ベキューを開催予定です。詳細は後日配信します。
⑹地区大会（11月12日㈯・13日㈰）出席義務者の
方は出欠回答を８月19日㈮厳守でお願いします｡
⑺盛田兼由会員が出席免除者に移行されました。
⑻ゴルフ部会コンペが９月11日㈰、中京ゴルフ石
野コースにて開催予定です。

◇親睦活動・家族委員会のメンバー紹介
親睦活動・家族委員会 遠藤泰昭副委員長

◇進行 上田和志委員・早川敏江委員
コロナ禍により、納涼夜間例会は2019年以来、

３年ぶりの開催となります。会員相互の親睦と触
れ合いの輪を広げて頂きたいと思います。
本日のアトラクションは、大須演芸場の支配人・
矢崎様にご尽力頂き、素敵なゲストをお呼びしまし
たので、たっぷりお楽しみ下さい。また、本日も当
ホテル服部料理長が腕をふるい、ホテルスタッフの
皆様もご準備に大変なご尽力をして下さいました。
皆様のお手元のビールはアサヒビール株式会社

様からご協賛頂きました。今日はご欠席ですが、鈴
木会員、誠にありがとうございます。なお、コロナ
対策のため、お酒はついで回らないで下さい。

◇開会あいさつ 萱垣 建会長
納涼夜間例会は３年ぶりです。最近コロナ感染が
増えてきて、やめるやめないの議論がありました
が、対策をしっかりして開催することにしました。
皆さん、対策にご協力をお願いします。それでは、
納涼夜間例会の懇親会をお楽しみ下さい。

◇乾杯 笹谷俊道直前会長
コロナが広がる中、開催を決定して頂いた萱垣会
長の決断も大変だったと思います。親睦活動・家族
委員会の皆様もご苦労様です。今から小さな声で乾
杯と言いますので、皆さん、心の中でご唱和下さい。
それでは、皆様のご健康を祈念しまして乾杯（小声）。
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◇会食・歓談

◇アトラクション
大須演芸場をはじめ、幅広く活躍されている２組
が登場。アンダーポイントの軽妙な漫才と、旭堂鱗
林さんによる講談「藤井聡太物語」で、笑いの絶え
ない楽しいひとときを堪能しました。

◇中締め 大橋昭治さん
私は騒ぐことが大好き。コロナは大嫌い。皆で話
すこと大好き。皆で歌うこと大好き。そういう人生
を送ってきました。名駅ＲＣチャーターメンバーと
して、今日のこの会は涙が出る程嬉しい。どうして
かというと、困難な時に困難を乗り越えて皆で何か
をやろう、その気持ちが名駅ＲＣの伝統だからです｡
「藤井聡太物語」も楽しかったです。私は師匠の前
の師匠からのお付き合いで、長い将棋ファンです｡
それから、私の女房にオレオレ詐欺の電話がか
かってきました。皆様もお気を付け下さい。
今日はありがとうございました。

ニコボックス 田中敏晶出席・ニコボックス委員

○会場運営委員会の皆様、夜間例会の運営ご苦労様です。親睦活動・
家族委員会の皆様、懇親会の運営ご苦労様です。(笹谷俊道さん)

○本日開催に至りました夜間例会への親睦活動・家族委員会
の方々にお礼申し上げます。 (宮下一成さん)

○暑中お見舞い申し上げます。 (石黒 隆さん)
○大橋さん、おいしい十六ささげをありがとうございました。

(小室健次郎さん)
○夜間例会、楽しみに参りました。 (引原慶三さん)
その他、配偶者誕生日の柴 芳郎さん、川村勝廣さん、田中敏晶さん、
本人誕生日と配偶者誕生日の加藤定伸さんよりご芳志を頂きました。

懇親会

記念日祝福 中根かつみ親睦活動・家族委員

◇記念品の贈呈 萱垣 建会長
□会員誕生日おめでとう
佐藤 修さん（８.３） 田口 望さん（８.４）
川田武司さん（８.６） 笹谷俊道さん（８.９）
藤井圓隆さん（８.18 ） 加藤定伸さん（８.28）

□配偶者誕生日おめでとう
川村勝廣さん（８.８） 林 裕二さん（８.16 ）
加藤定伸さん（８.17 ） 柴 芳郎さん（８.21）
二ノ宮眞佐惠さん（８.25） 鈴木 歩さん（８.26）
田中敏晶さん（８.29）

□結婚記念日おめでとう
両角國男さん（８.６） 引原慶三さん（８.15）


